

## NOTA DE PRENSA

# ILUNION y la Asociación Española Contra el Cáncer firman una Alianza para promover hábitos saludables

**Madrid, 23 de mayo de 2022.** ILUNION ha firmado una Alianza con la Asociación Española contra el Cáncer para promover la adopción de hábitos de vida saludables para la prevención de esa enfermedad.

Para tal fin, ILUNION apoyará y difundirá en su plantilla las campañas y acciones de la Asociación, así como cualquier otra actividad que redunde en beneficio de los afectados por la enfermedad, o tenga como fin la prevención del cáncer.

Asimismo, entre otras cosas, ILUNION formará parte del programa de la Asociación “Tu Salud es lo primero”, e informará a las trabajadoras y empleados que necesiten asistencia en materia oncológica de los diferentes servicios que presta la asociación.

La Alianza fue rubricada por la directora corporativa de Experiencia de Empleado de Grupo ILUNION, Paola del Río, y el presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer, Ramón Reyes.

Para Paola del Río, esta Alianza es consecuente con el estilo de liderazgo de ILUNION, centrado en las personas y su bienestar.

Por su parte, Ramón Reyes Bori considera que este acuerdo con ILUNION “*va a contribuir a disminuir el riesgo de desarrollar un cáncer ya que casi el 40% de los casos se podrían evitar con hábitos de vida saludable. La asociación tiene un objetivo claro que es alcanzar el 70% de supervivencia en el año 2030 y para conseguirlo es necesario que toda la sociedad sume esfuerzos y voluntades para hacer frente al cáncer.*”

ILUNION ha llevado a cabo diversas iniciativas encaminadas al bienestar físico y emocional de las personas que trabajan en sus equipos en el marco de su proyecto Vida Saludable. La colaboración con la Asociación Española Contra el Cáncer le permitirá seguir avanzando en la promoción de hábitos saludables y le

Gabinete de Prensa y contenidos multimedia  
914365373/88 /89 • [gabinetedeprensa@once.es](mailto:gabinetedeprensa@once.es)

Síguenos en





ayudará a seguir desarrollando su proyecto, poniendo a las personas en el centro de todo lo que hace.